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Aos quinze dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois (15/09/2022), às 19h55m, 

reuniram-se na Câmara de Vercadores do Município de Pinhão, Estado de Sergipe, presidida pelo 

vereador Rogério Santos da Silva, o 1º (primeiro) Secretário Marques Matheus Tavares Menezes, o 2º 

(segundo) Secretário Fabiano Batista dos Santos e os vereadores Cosme Rochão da Conceição, Edson Gil 

dos Santos, Elson Fernande Souza, Heraldo Oliveira Chagas, José Allysson Bispo dos Santos e Klebson 

dos Santos Costa. Havendo quorum legal, o senhor Presidente declarou aberta a presente sessão. 

EXPEDIENTE- O senhor Presidente saudou a todos e pediu que o 1º (primeiro) Secretário fizesse a 

chamada dos senhores vereadores e a leitura da Ata da 101º (centésima primeira) sessão, que após ser 

lida, foi discutida e aprovada pelos vereadores presentes. Não havendo matérias para o expediente e após 

a inscrição dos vereadores, a palavra foi concedida ao parlamentar Cosme Rochdo, que prestou 

condoléncias à familia do jovem “Neto™, falou do Projeto nº 10-2022 e fez a leitura de um dos artigos do 

documento, explicando que o municipio poderd desenvolver vérios programas ¢ agdes para beneficiar o 

publico feminino; parabenizou a equipe do São José de futsal pela classificagio no campeonato e 0 apoio 

do executivo na organizagio. Heraldo Chagas parabenizou a equipe de futsal pela campanha, mas 

ponderou a importincia da oportunidade aos desportistas do proprio municipio, e na sequéncia, 

questionou o lider do prefeito sobre a situagdo dos aluguéis sociais, a logistica de distribuição de 

atendimento médico na sede ¢ povoados, e da utilização de dnibus escolares para o deslocamento da 

torcida nos jogos em outros municipios. José Allysson questionou sobre o planejamento da gestão, e 

pediu explicagdo sobre aluguéis sociais, cirurgias, marcagdo de exames, entre outras prioridades. Allysson 

também falou do incentivo aos jogadores do proprio municipio e disse ndo compactuar com o Gestor em 

realizar campanha politica junto ao evento esportivo no ginasio de esportes; afirmou que o transporte é 

negado para outras ocasides, tendo como desculpa uma suposta denúncia feita pelo grupo da oposição, e 

declarou estar trabalhando na área da saúde bem mais do que o proprio Gestor. Matheus falou do 
homenageado na moção e prestou sentimentos à familia. Sobre o campeonato, o vereador parabenizou a 

todos os envolvidos e falou que há muito tempo uma equipe da cidade não era tdo bem vista e comentada 

em todo estado, e ressaltou que em breve a administragdo irá realizar outros eventos. Ndo havendo mais 

oradores para o expediente, o presidente passou para a ordem do dia. ORDEM DO DIA — Em segunda 
discussdio e votação - Projeto de Lei nº 10/2022 - Aprovado por unanimidade dos vereadores 

presentes. EXPLICACAO PESSOAL - A palavra foi concedida ao vereador Edson Gil, que também 

prestou condoléncias a familia ¢ disse que a Administragdo como um todo sempre cstard a disposigao 
para qualquer cventual situagdo. Falou da importancia do Projeto em pauta; parabenizou o prefeito pelo 

apoio ao esporte no municipio ¢ fez comparagdes com momentos em que a cidade de Pinhao era noticia 
apenas pelas tragédias que aconteciam na regido, porém, o esporte vem trazendo boas lembrangas e 
reconhecimento em todo estado. Sobre os aluguéis sociais, cestas basicas ¢ exames, o parlamentar 

explicou que as Secretarias responsaveis estdo realizando atendimentos, visitas nos domicilios, entre 

outros esforgos para o melhor acolhimento possivel & populagdo dentro das possibilidades e recursos 

orgamentarios. Referente aos médicos, Edson falou que seria bom que tivesse todos os dias, mas para isso 
precisa de recursos para atender a demanda, e explicou que nas segunda-feiras só tem o médico do 
Programa que atende nos povoados e a partir das tercas existem atendimentos pela manhã e tarde 
referente a clinico geral, caso contrario, aciona o transporte para deslocamento a outro municipio. Elson 

comentou sobre a importancia do Projeto; se solidarizou-se com a familia enlutada lamentando 

profundamente o ocorrido e a necessidade do apoio e solidariedade dos amigos. Falou da entrega de 
materiais esportivos a uma equipe de futsal da cidade; citou seu apoio ao vereador Rogério em questões 

pessoais para alguns esclarecimentos e ressaltou a importincia do respeito pelas escolhas politicas de 

cada um, e quem decide é sempre a populagio. Fabiano falou das proposituras em pauta, se solidarizou a 

familia enlutada, e também lamentou o falecimento do vereador do municipio de Frei Paulo “Zé Torino”. 
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Heraldo Chagas prestou sentimentos ao colega parlamentar citado por Fabiano, o qual teve muita 

aproximação com o município de Pinhão; sugeriu que os vercadores enviem um documento ao Denit 

referente a providências sobre redutores de velocidade no entroncamento que dá acesso a esta cidade; 

reforçou o apoio aos atletas da região e pediu que a Gestão e Secretaria responsável dê atenção aos 

aluguéis sociais. Edson solicitou a palavra e disse que atualmente o município conta com Ginecologista 

obstetra, especialidade que antes não havia, e sobre as denúncias do transporte, falou que ele não é o 

responsável pela autorização e os ônibus utilizados foram em prestação de serviços particulares e fora de 

horários que atendem o município, diferentemente dos ônibus que são doados pelo Governo Federal, estes 

sim, são proibidos. Heraldo agradeceu pelas palavras, mas disse que esperava muito mais da gestão, pois 

não existem pagamentos de exames, cirurgias e que o Prefeito não está atendendo como deveria a quem o 

procura principalmente por questdes de saúde. José Allysson Bispo também prestou apoio a Rogério em 

questdes particulares, falou da visita à feira livre junto ao vereador Klebson e outros amigos, apesar de 

tentarem separi-los e enfraquecé-los politicamente. O proprio Allysson disse que em breve irá divulgar 

um áudio de uma figura publica do municipio pedindo sua conciliagdo com a gestdo. Klebson pontuou a 

importancia do trabalho dos vereadores em prol da população e que deveriam ser mais unidos. O vereador 

explicou que já foram tomadas as providéncias pela administragdo referente a indicação da semana 

anterior e as proposituras são anseios da comunidade e um meio intermedidrio para solicitagdes. Em 

conclusdo, mencionou que o grupo da situagdo tinha que ter um lider com firmeza para ndo acontecer 

divergéncias como o ocorrido com o vercador Rogério, e comunicou o cancelamento do torneio de 

futebol que seria realizado no Pov. Lagoas devido ao incidente com o jovem da localidade. Edson sugeriu 

a palavra e informou sobre o inicio dos reparos das estradas, iniciando pelo Pov. Rajas. Não havendo mais 

oradores, o Presidente declarou encerrada a presente sessdo. Sala das sessdes, Câmara Municipal de 

Pinhão, Estado de Sergipe. 

Pinhdo/SE, 15 de setembro de 2022. 
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